
Протокол 

заседания Совета по контролю качества организации питания школьной 

столовой 

 

от «22» 10.2024 г. 

 

Присутствовали- 5 человек 

Отсутствующих – нет 

Приглашенные – нет 

 

Рассматриваемые вопросы: 

1. Проверка санитарного состояния обеденного зала, кухни, моечной и других 

помещений. 

2. Обсуждение вопросов чек-листа, заполнение чек-листа. 

3. Устный опрос обучающихся по организации питания. 

 

Ход заседания: 

 

1. По первому вопросу слушали члена Совета по питанию – Ситдикову А. Р. 

она пояснила присутствующим, следующее: 

вся поступающая продукция имеет сертификаты и удостоверения качества, 

согласно которым соблюдаются сроки хранения, реализации, температурный режим, 

технология приготовления пищи; 

емкости для приготовления пищи используются в соответствии с маркировкой; 

снятие пробы и контрольное взвешивание блюд осуществляется членами 

бракеражной комиссии регулярно с последующей отметкой в журнале «Бракераж готовой 

продукции»; 

дезинфекция столовых приборов осуществляется согласно инструкции; 

уборка столового зала осуществляется регулярно; 

приготовление и хранение дез.средств осуществляется согласно нормативной 

инструкции; 

санитарно-гигиенические нормативы в столовой МКОУ «Верхказанская СОШ» 

соблюдаются. 

2. По второму вопросу слушали мнения членов Совета по питанию, 

заполнили чек-лист (прилагается). 

3. По третьему вопросу слушали члена Совета по питанию – Фасхутдинову 

Ю. В. по итогам устного опроса обучающихся по вопросам питания в столовой: 

Задаваемые вопросы (в обеденном зале присутствовали 25 учащихся основного 

звена): 

1. Нравится ли вам как готовят в школьной столовой? 

- утвердительно ответили 85% присутствующих. 

2. Есть ли претензии к обслуживанию в школьной столовой? 

- нет, ответили 100% присутствующих. 

 

Решение: продолжить контроль согласно утвержденному графику. Провести 

анкетирование в ноябре 2024 года. 

 

 

 

 

Секретарь:         Гадельшина Н. Ш. 


